

# 花園小 今週のトピックス

平成27年  
5月25日～  
5月29日



職員室横の廊下掲示板に、今年花園小学校に新しくみえた先生方の似顔絵とプロフィールがはってあります。広報委員会の子どもたちがかけた似顔絵が実によく特徴をとらえていて、そっくりです。学校に来られる日があったときは、ぜひ一度ご覧になってください。

今週1年生が校内探検をしました。たんけんバッグを首からかけて、学校中の特別教室に入って見つけたことを一生懸命書き込んでいました。校長室で校長先生と話をすれば、調理実習をうらやましそうにのぞき込む子など、初めて入る部屋に興味津々でした。

ここが放送室かあ



校長先生とお話



左右確認!

必ず  
止まれ!



26日は4年生、27日は5年生の交通教室がありました。運動場だけでなく正門前の道路も使って、自転車訓練です。高学年になっても、一時停止や左右確認が不十分な子が目立ちます。おまけにブレーキで正しく安全に停止できない子もいます。交通事故の多くは自転車による飛び出しです。最後は自分の命は自分で守らなければなりません。家庭でもしつこく声をかけてあげてください。

花園小学校では、「伝え合う力を向上させる授業の創造」をテーマに全校体制で授業づくりを研究しています。28日(木)に6年生の道徳の授業を全教師が順に観察し、課題について話し合いました。

低学年の頃から自分の思いを伝え、そして相手の考えに聞く耳をもち、その上で自らを向上させられるような子どもを育てる授業を目指していきます。

進んで伝えよう



人の意見を聞くと迷いも出ます

## 校長先生の朝会での話

今日は朝からあいさつボランティアの子たちが、それぞれの門で元気にあいさつをしてくれました。みなさんは元気に返せましたか? 門だけでなく、横断歩道で止まってくれた人に「ありがとうございます」と元気にお礼を言っている子もいました。急いでいるかもしれないのに、止まってくれた車にあいさつができる人は、とてもすてきですね。朝から気持ちよく過ごせます。

## 表彰

【平成27年度半田市近郊小中学生学年別卓球大会】

女子シングルス6年 優勝 滝田 莉緒 3年 3位 福本 星

【名古屋地区小学生陸上競技記録会】 小5年混合400mリレー 2位 5年 進士 拓真